

Establezca un plan

Preguntas más frecuentes

¿Cómo hablar con mis seres queridos sobre mi plan?

Una vez que decida hacer un plan, se podría preguntar cómo iniciar una conversación con sus seres queridos al respecto. Imprimir cualquier información de esta página web y compartirla con sus seres queridos puede ser una buena forma de comenzar. Les puede avisar a sus seres queridos que está pensando en estas situaciones importantes y que le gustaría hablar con un abogado testamentario para crear sus documentos.

Esta es una lista de ideas de lo que puede incluir en su conversación:

La planificación de su patrimonio mientras tenga vida - Temas de conversación

Avise a sus seres queridos que quiere estar preparado ante una enfermedad o lesión repentina y escoger a alguien en quien confía para que lo ayude a gestionar sus finanzas si llegara a quedar incapacitado. Una vez que escoja a la persona que quiere nombrar para que lo ayude a gestionar sus finanzas, es recomendable notificar a esa persona que la ha nombrado para realizar este papel importante. Primero, debe asegurarse de que están listos para asumir la responsabilidad. Ayudar a alguien a gestionar sus finanzas es un trabajo importante. También debe cerciorarse de que sepan dónde guarda los documentos. Si llegara a necesitar ayuda para gestionar su patrimonio, tener esta conversación de antemano garantizará que las personas que eligió estén listas para intervenir.

La planificación de decisiones médicas - Temas de conversación

Estar preparado para una enfermedad o una lesión repentina también quiere decir ponerse a pensar en escoger a alguien en quien confíe para que lo ayude a tomar decisiones médicas si llegara a perder la capacidad de encargarse de ellas por sí mismo. Al nombrar a otra persona para que lo ayude con decisiones médicas, es importante que hablen de sus valores morales y de sus deseos relacionados con la atención médica. Las decisiones médicas al final de la vida son un tema delicado, pero hablar al respecto con antelación puede ser de ayuda. Por ejemplo, si tiene ideas muy firmes sobre el soporte vital y la alimentación por sonda, debe llenar una Declaración de voluntad anticipada para la atención médica y expresar lo que siente con las personas que nombró para que comuniquen sus deseos con los médicos. La mejor forma de garantizar que se cumpla su voluntad en cuanto a su atención médica es asegurarse de que las personas que escogió para que hablen con sus médicos verdaderamente entiendan y respeten su voluntad.

Establezca un plan

Preguntas más frecuentes

¿Cómo hablar con mis seres queridos sobre mi plan?

La planificación de sus bienes tras su fallecimiento - Temas de conversación

1. Hablar sobre cómo se van a distribuir los bienes.

Cuando planifique lo que se hará con su patrimonio tras su fallecimiento, es prudente tener un poco más de privacidad. Si crea un testamento o una Pensión vitalicia revocable (fideicomiso) para distribuir su patrimonio tras su fallecimiento, no hace falta que necesariamente les diga a sus seres queridos los detalles del plan de distribución a no ser que haya sorpresas en el plan y quiera hablar sobre esos detalles con sus seres queridos para ayudarlos a entender. Usted es libre de hacer cambios a su Testamento o a su Fideicomiso toda la vida, por eso, no se olvide que los planes que haga hoy pueden cambiar en un futuro. A veces, saber que posiblemente habrá una herencia puede tener consecuencias negativas para sus seres queridos. Podría ser mejor para ellos si se enteran de la herencia después de que usted haya fallecido.

2. Hablar sobre quién estará a cargo del testamento o del fideicomiso.

Usted va a nombrar a una persona de confianza en sus documentos para encargarse de su patrimonio tras su fallecimiento. Es buena idea decirle a esa persona que usted ha creado un testamento o un fideicomiso y que desea asegurarse de que esa persona pueda encontrar los documentos tras su fallecimiento. Si cree que puede ser inesperado o confuso para la persona que escoja para que esté a cargo, puede también conversar con sus seres queridos sobre su decisión para ayudarlos a entenderla.

La planificación de lo que se hará con su cuerpo tras su fallecimiento - Temas de conversación

Hablar con nuestros seres queridos de temas como: el entierro, la cremación o la donación de órganos nos puede poner sensibles. Sus seres queridos no van a querer pensar en perderlo. Sin embargo, al hacer un plan para que ellos lo hagan cumplir y avisarles que usted ha creado un plan, le quita parte del peso que deben cargar sus seres queridos tras su fallecimiento. Si sus seres queridos están dispuestos a hablar sobre los detalles de su plan, puede compartir con ellos los detalles específicos. Si sus seres queridos no están dispuestos a hablar al respecto, al menos les puede decir dónde guardó los documentos importantes y les puede avisar que tiene instrucciones específicas para su cuerpo tras fallecer. Además, si hace arreglos de antemano y paga tales servicios por adelantado, debe compartir esta información con sus seres queridos. Es importante que si le preocupa que sus seres queridos no vayan a estar dispuestos a hacer cumplir su voluntad, puede considerar un formulario de Disposición de restos mortales para nombrar a alguien en quien confíe para que cumpla con su voluntad.